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Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Die Mangelwirtschaft der DDR hatte ihren Ursprung im massiven staatlichen Eingriff in 
Planung und Realisierung der wirtschaftlichen Entwicklung des Landes. Die Priorisierung von 
ideologischen Zielen über die reale Faktenlage hinaus hatte zur Folge, dass der politische 
Wert einer Entscheidung höher gewertet wurde als der wirtschaftliche. Die DDR ging 
schließlich an diesem fatalen Ungleichgewicht von Kosten und Nutzen bankrott.  
 
Mit dem Aufkommen der Klima-Debatte werden nun wieder politische Entscheidungen 
getroffen, deren Wert nur am politischen Wollen, nicht jedoch am wirtschaftlichen Wert an sich, 
gemessen werden. Der sogenannte grüne Sozialismus hat auch die Debatten im Stadtrat im 
Griff. Um meiner Arbeit als Stadtrat gerecht zu werden und Entscheidungen zum Wohle des 
Steuerzahlers treffen zu können, bitte ich Sie, folgende Fragen zum Dach- und 
Fassadenbegrünung zu beantworten: 
 

1. Wieviel Quadratmeter Fläche an Dach- und Fassadenbegrünung bewirtschaftet die 
Stadt Magdeburg jeweils in ihrem Bestand? Wie hoch ist Anzahl an Dach- und 
Fassadenbegrünungen jeweils? 

 
2. Wie hoch sind die Herstellungskosten pro Quadratmeter Fläche für Dach- und 

Fassadenbegrünung jeweils im Mittel? 
 

3. Wie hoch sind die jährlichen Instandhaltungskosten pro Quadratmeter Fläche für Dach- 
und Fassadenbegrünung jeweils im Mittel? 

 
4. Welche technologischen Faktoren bedingen die Höhe der Herstellungs- und 

Instandhaltungskosten für Dach- und Fassadenbegrünung jeweils? 
 

5. Welchen nachweisbaren und konkret messbaren Nutzen haben Dach- und 
Fassadenbegrünung jeweils? Wie wurde dies nachgewiesen bzw. gemessen? Hat die 
Stadt dazu eigene Nachweise oder Messungen durchgeführt und diese Anhand des 
eigenen Bestandes an Dach- und Fassadenbegrünung bestätigt? 

 
6. Zu welchen konkreten Problemen führten Dach- und Fassadenbegrünungen bisher? 

Welche Probleme hält die Stadt für möglich? 
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